

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Lakukan Patroli Biru untuk Pemeliharaan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Mar 24, 2024 - 09:28



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Lakukan Patroli Biru untuk Pemeliharaan Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan Patroli Biru dalam rangka pemeliharaan ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya. Dalam laporan yang disampaikan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, S.M, MH, menjelaskan detail mengenai kegiatan tersebut.

Patroli dilaksanakan mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai, dengan route yang telah ditetapkan, yaitu dimulai dari Mako Polsek Ciracap di Jalan Raya H. Anwari, kemudian melalui Jalan Raya Cikangkung, Jalan Raya Gunungbatu, Jalan Raya Pangumbahan, dan kembali ke Mako Polsek Ciracap.

Dalam pelaksanaan patroli, anggota Polsek Ciracap fokus pada titik-titik rawan dan tempat berkumpulnya masyarakat yang berpotensi menyebabkan gangguan ketertiban dan keamanan. Selama patroli, mereka memberikan himbauan kepada masyarakat terkait dengan kamtibmas serta melakukan razia dengan sasaran curat, curas, curanmor, senjata api, senjata tajam, narkoba, geng motor, premanisme, dan perang sarung guna mengantisipasi gangguan kamtibmas.

Meskipun telah dilakukan patroli intensif, hasil yang diperoleh dari kegiatan ini nihil. Namun, situasi keamanan dan ketertiban selama kegiatan berlangsung tetap terjaga dengan baik. Seluruh kegiatan dilakukan dengan lancar dan tanpa adanya gangguan yang signifikan.

Kapolsek Ciracap menyampaikan bahwa kegiatan patroli biru tersebut merupakan upaya nyata dari Polsek Ciracap dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Dia juga menegaskan bahwa Polsek Ciracap akan terus melakukan patroli rutin dan mengawasi situasi kamtibmas guna memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat.

Dengan demikian, kegiatan patroli biru ini mencerminkan komitmen Polsek Ciracap dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta mewujudkan pelayanan prima kepada masyarakat.

<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-token-text-secondary border-token-border-light right-1/2 bg-token-main-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-token-text-primary"></svg></button>